

---

## [Création d'entreprise : propulsez vos idées](#)

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Pour aider les créateurs d'entreprises socialement innovantes, Katapult accompagne 20 porteurs de projets. Vous avez jusqu'au 19 février pour présenter votre projet.

La Métropole dans le cadre de sa compétence économique souhaite créer les conditions favorables à l'émergence et au développement de projets d'entrepreneuriat social et devenir le terreau de projets innovants à fort potentiel de développement. Elle accompagne ainsi, depuis sa création, l'incubateur d'innovation sociale Katapult développé par l'ADRESS Normandie. L'objectif de l'incubateur est d'accompagner les projets à fort potentiel de développement et de répondre aux besoins en termes d'accompagnement des porteurs de projets d'entreprises sociales permettant également la création d'emplois.

---

Comme chaque année, l'ADRESS a lancé début janvier un appel à candidatures à destination des entreprises socialement innovantes. Les porteurs de projets souhaitant candidater ont jusqu'au 19 février pour le faire. 20 projets normands seront accompagnés pour cette promotion 2023.

Être incubé par Katapult, c'est bénéficier pendant un an d'un accompagnement renforcé pour propulser son projet à fort impact social et environnemental. Concrètement, l'incubation avec Katapult c'est : des journées de formation animées par des experts de l'innovation sociale, un accompagnement personnalisé par l'ADRESS, du mentorat tout au long du parcours par un chef d'entreprise expérimenté; un pack expert donnant accès à des heures de conseils sur des sujets spécifiques, des événements pour se faire connaître et des séances de co-développement pour résoudre les problématiques rencontrées.

[Plus d'informations](#)